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Zitat von kinglui 

Er ist halt ein Spielertypus Jens Jeremies.

Warum es diese nur noch sehr selten gibt? Der Fußball hat sich weiterentwickelt und
für einen reinen "Zerstörer" ist eigentlich kein Platz in den meisten Teams. Die
Defensive ist mittlerweile auch hauptverantwortlich für den Spielaufbau. Eine hohe
Passgenauigkeit, schnelles Umschalten, vertikale Pässe und Spielfeldverlagerungen
werden gefordert.

In der zweiten Liga tut er uns aktuell gut, wobei mir eine andere Lösung besser gefallen
würde.

Er kommt sympathisch rüber, jedoch würde ich eine Vertragsverlängerung nicht
begrüßen.

soo schlecht war jeremies als fußballer auch wieder ned. der konnte schon ganz passabel
kicken.
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